

## LA PAROISSE DE SAINT-MATTHIEU EN TEMPS DE PANDÉMIE

Par André Bouchard Président d'assemblée paroisse Saint-Matthieu

Dès le début de la pandémie et du confinement, nos prêtres et les membres de l'équipe de la pastorale et de l'assemblée de fabrique y ont vu l'occasion de collaborer étroitement à la mise en place d'un éventail d'initiatives pour permettre à la majorité de nos paroissiens et paroissiennes de demeurer en union de prière avec la communauté chrétienne de la paroisse de Saint-Matthieu. Ils ont d'abord reconfiguré l'église afin de respecter la distanciation sociale requise selon les consignes du gouvernement. Ensuite, ils se sont assurés de la salubrité de notre lieu de culte en adoptant les mesures sanitaires recommandées pour prévenir la propagation du virus dans notre communauté, dont l'inscription des participants lors des célébrations eucharistiques, ou lors d'une rencontre avec un membre d'une équipe ou d'un prêtre.

De plus, nous avons produit des dizaines de vidéos des [homélies](#) hebdomadaires des abbés Jean-Pierre Charron et Clay Mamvemba. Nous avons diffusé plusieurs célébrations eucharistiques sur YouTube, en direct et en différé, afin de joindre le plus grand nombre de personnes de notre communauté ou d'ailleurs. De plus, le responsable de l'équipe de la pastorale publie depuis le mois de mars des [communiqués hebdomadaires](#) qui sont envoyés par courriel à plus d'une centaine de nos paroissiens; il préside aussi un [café Zoom hebdomadaire](#) les dimanches matin. Toutes ces initiatives sont publiées sur notre page [Facebook](#) et notre site [internet](#).

Enfin, nous avons perpétué l'esprit de Noël par le montage à la fois d'une [crèche extérieure](#) et d'une à [l'intérieur de l'église](#) qui, malgré sa simplicité, figure en bonne place devant l'autel. Pour permettre à un plus grand nombre de personnes de suivre nos célébrations eucharistiques la veille de Noël, nous prévoyons diffuser les messes de la veille de Noël en direct sur YouTube. Durant la période du jeudi 24 décembre au dimanche 3 janvier, [nous offrons un total de huit \(8\) messes en présentiel](#). Pandémie oblige, seules les personnes qui auront reçu une confirmation que leur réservation est acceptée pourront assister à l'une des huit célébrations.

En conclusion, cet éventail d'initiatives fait que la majorité de la communauté est jointe et que nul ne se sente oublié.

Nous vous invitons à continuer de nous suivre sur le net à <https://stmatthieu.org>.